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フジ黒岩をやっつけた安倍元首相！ 2009/06/23 02:20 

  

鳩山さんが受けた150万の故人献金 
「全然報道しない」じゃないですか？ 

 
 竹村健一氏がリタイアしてからフジの「報道2001」はほとんど見なくなったのですが、21日は安倍晋三元首相が緊急出演した

そうで、見逃してしまいました。 
  
田原、鳥越、古舘など論外ですが、フジの黒岩祐治も大嫌いで、その一方的な進行、偉そうな意見と「自分を何様だと思っている

のだ」と感じさせられる事が多くて、すっかり嫌気がさしていたわけです。 
  
 既に阿比留さん、ponkoさんはじめ多くの人気ブロガーが取り上げていますが、安倍晋三氏の大ファンとして遅まきながらエン

トリーに取り上げました。なおテキストは全文のアップをしてくれたさくらさん（テレビに騙されないぞう～ブログ）からお借りしました

（さくらさん、ありがとうございました）。一部分だけです。 
  

 
  

天の声出して、お金を貰っちゃいけないでしょう!? 

  
安倍さん 「そういうことじゃなくて、・・・やっていくべきだろうと。あとこの数字はですね、先ほどの数字(支持率の)は恐らく、西松

建設の初公判の前、なんだろうと思いますね。 
  
 ですから、その要素は入っていない。あの西松建設のですね、結果、結果ですね、２億円以上のお金がですね、小沢さんのとこ

に入っていた。そして 秘書も認識していた。小沢事務所は天の声だった。いわば天の声を出して、お金をもらっちゃいけないでし

ょう!? そのことハッキリしましたね。 
  
 それに対して鳩山さんも岡田さんも、これはもう個人のことなんでコメントは差し控える。個人なんですか!?党の筆頭の代表代

行でしょう!?だからナンバーツーですよ。当然、コメントする必要がありますよね!? 
  
 また鳩山さんはこの問題に関して、制度が悪い、制度が悪いって根本的に法律を破る人が居たんでは、制度を変えたって同じ

ですよ。また、法人から個人に制度を変えていくべきだ、いわば法人からひとりひとりの個人に変えていくべきだ・・」 
  
黒岩氏 「まぁ、これ裁判の途中なんでね。これから秘書のルートの・・・・」(と遮る) 
安倍さん 「まだ、それで、それでですね(強引に)、鳩山さんはですね、法人から個人へとおっしゃっていた。そうじゃなくてご本人

がですね、亡くなった方名義の個人献金を１５０万円以上していたことが、分かりましたね!?  
  
 私その時分かったんです。鳩山さんが言っている法人から個人というコジンはですね、亡くなった方の人の故人なんだなと。
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(笑)いうことが分かりました。」 

「(アナを遮って、指をさしながら)こういうことがですね、全然報道しない

じゃないですか!(笑)みなさんね。だからやっぱり国民の皆さんがわから

ないのだと。」 
  
黒岩氏 「まぁ、そういう事も含めて、じゃあ麻生さんどうすればいいのかちょっと考えてみたいと思います。」 
安倍さん 「ごまかしちゃダメですよ(笑)」 
  
・安倍さん、よくぞ言ってくれました。民主党の都合の悪いニュースを流さないというマスコミの偏向報道をズバリ指摘してくれまし

た。いいですね～。 
  

       
建国記念日で記念講演する安倍晋三元総理大臣（2009年2月11日、明治神宮会館で撮影） 
  

鳩山氏は国の概念・主権意識がない！ 

  
黒岩氏 「そうすると、今、敵基地攻撃論なんて出てますけどねぇ、こういうのはドンドン進めてって、日本の軍事力って言うか安

全保障上のチカラ、友愛なんてもんじゃなくてガンガン強くやっていくべきだと!?」 
  
安倍さん 「(笑)黒岩さんみたいに、極端な事を言ってですね、、(笑)真面目な政策理論を貶めてはいけないと思いますが、言わ

ば、外交交渉の場っていうのは厳しいもんです。1ﾐﾘでも自分の国益を前進させようとして、努力する。で、ちょっとでも相手に弱

みを見せたり、甘さを見せたら、相手はむしろ、そこに突っ込んで行かなければいけない。 
  
 相手の首脳にはそういう義務があるんですよ。 初から、彼のような姿勢であってはですね、これはもう全く足元を、私は見られ

てしまってるなぁと思いますね。 
  
 例えば、鳩山さんは「日本列島は日本人だけのものではない」とこう発言された。外国人参政権に関してですね。確かにｿｳｼｭ

ｳ?的にはそうなんですよ。しかし、彼の発言の中にはですね、国土とか、領海とか、国の主権とか、そういう認識がスポッて、スポ

ッっと、落ちてしまってるんですね。」 
  
黒岩氏 「国の概念が弱すぎると!?」 
安倍さん 「弱すぎるっていうか概念が無いんです。だって主権意識がないじゃないですか。」 
  
黒岩氏 「まっ、その辺りは、受けて立つ方がいないんですね、友愛と言う理念はよく聞いてます。じゃあ友愛外交の中身はどうな

のか。友愛の政策はどうなのか。今度改めて聞いておきたいと思います。」 
  
安倍さん 「だから、そういう機会があったら、是非皆さんも聞いていただきたいなと思いますね。」 
  
・でました「日本列島は日本人だけのものではない」発言の糾弾。国家主権がないという指摘こそ鳩山氏の 大の欠点で、だか

らこそ外国人参政権を平気で成立させようとしているのでしょう。久しぶりに胸のつかえがおりました。安倍氏の再登板が早く実

現して欲しいです。 
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タグ： 報道2001  安倍晋三  黒岩祐治  鳩山由紀夫  故人献金  国家主権  偏向報道  マスコミ   

  

それでも民主党ですか？ 

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
●日本もこうあって欲しい Best Commercial Ever  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/06/23 03:07Commented by thinking さん 

＞フジの黒岩祐治も大嫌いで、その一方的な進行、偉そうな意見と「自分を何様だと思っ

ているのだ」と感じさせられる事が多くて、 
  ・・・、僕もこの人には違和感を感じます、穏健そうなのは良いのでしょうが、日本の危

機に対する真剣さが無いのではないのか、能天気なのか、リベラルか、社会主義者か。 

竹村健一氏は自民党寄りな感じであったが、この人は民主党寄りなのか。 竹村健一氏

とは違って、一方的に進行する人ですね、独断と偏見から抜けられないのか。  

 

2009/06/23 04:52Commented by yuuitirou さん 

彼の虎の威を借る不遜な態度を見ると反吐が出ます。 
    

2009/06/23 06:14Commented by 相模 さん 

この番組見ていました。安倍氏が黒岩を粉砕した瞬間、久しぶりに自民党議員を見た気

がしたものです。政治家はこうでなくては！ 

 
それにしても、竹村さんが降板してからの黒岩のバカタレぶりは目を覆うばかり。「黒岩の

手帳」だのと、局も悪乗りはよしたほうがいい。  

 

2009/06/23 06:56Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
＞竹村健一氏は自民党寄りな感じであったが、この人は民主党寄りなのか。 

 
これは間違いなく民主党よりでしょう。 
  
＞竹村健一氏とは違って、一方的に進行する人ですね、独断と偏見から抜けられないの

か。 

 
竹村健一氏はご意見番として「マスコミが悪い！」とよく言ってましたが、この人はそういう

ポジションには立てない人ですね。 

 

2009/06/23 06:57Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>彼の虎の威を借る不遜な態度を見ると反吐が出ます。 
 
私もそうです。同じように感じている人は多そうですね。  

 

2009/06/23 07:02Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>この番組見ていました。安倍氏が黒岩を粉砕した瞬間、久しぶりに自民党議員を見た

気がしたものです。政治家はこうでなくては！ 
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昔はこのクラスがごろごろいたのですがね。いま、良くテレビに出る議員の軽いこと、「タレ

ントのつもりか」と聞きたいくらいです。 

 
>「黒岩の手帳」だのと、局も悪乗りはよしたほうがいい。 
 
これには笑ってしまいました(^^；。  

2009/06/23 11:10

Commented by 無駄話 さん 

昔は日曜日の朝はこの番組を見ていました。 
 竹村健一氏の話の時間が制限されるようになり，何様かというような仕切り

方をする黒岩がでしゃばるようになってから見なくなりました。 
 気に入らないけども田原も関口も古館もフリーランスの職業人です。それに比べてサラ

リーマン風情が政治家の発言を支配するなどの思い上がりは見るに耐えません。もって

のほかです。 
 フジテレビの誰かがあのミニ田原をバックアップしているのでしょうが，おそらく視聴率は

激落でしょう。私は内容が気に入らないので見ませんが，そのようなこだわりのない人に

とっては他のチャンネルと比べて変り映えしない内容だから。 
 どこもかも出世する人間の質が落ちています。人材不足というより上に立つものが自分

より劣ったものを引き立てるという超安定沈滞社会になっているんでしょう。とくに，日本の

過保護なメディアの社会は救いようが無い惨状です。もうまもなく嵐が襲ってくる情勢だと

いうのに。  

 

2009/06/23 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんにちは。 
 
> 竹村健一氏の話の時間が制限されるようになり，何様かというような仕切り方をする

黒岩がでしゃばるようになってから見なくなりました。 

 
やっぱりそういう方が多いみたいですね。 

 
> 人材不足というより上に立つものが自分より劣ったものを引き立てるという超安定沈

滞社会になっているんでしょう。 

 
う～む、怖い現象です。 

 
＞とくに，日本の過保護なメディアの社会は救いようが無い惨状です。もうまもなく嵐が襲

ってくる情勢だというのに。 

 
メディアの大半が日本を貶めているということに気がついて欲しいですね。 

 

2009/06/23 14:45Commented by 花うさぎ さん 

■「加瀬英明のコラム」 題名 : 日本の態度は男の恥だ 
 
 北朝鮮が、二回目の核兵器実験を行った。 
 ここで、二〇〇九年の日本を一人の男として、見立ててみたい。 
 いったい、〃日本〃という男のマナーは、どうなっているだろうか？ 
 その九日前に東京では、民主党の代表選挙が行われた。 
 民主党は総選挙で勝って、政権をとろうとしているというのに、二人の候補による討論

は、安全保障にも、外交問題にも触れることが、まったくなかった。幼稚だ。国防と外交に

ついて、アメリカにすべてを委ねているのだ。それでは属州か、恥ずべき属国ではない

か。 

 
 日本は「専守防衛」を聖句として、朝鮮民主主義人民共和国か、中華人民共和国が日

本に万一攻撃を仕掛けてくることがあったら、そのミサイル基地や、策源地を攻撃するの

はアメリカにまかせて、ひたすら本土の防衛に当たるといってきた。アメリカ軍が槍で、自

衛隊は盾だというのだ。 

 
 だが、日本が一人の男だとしたら、どうだろうか。 
槍を抱え、雄叫びをあげて、危険な敵地に斬り込む危険な役割は、アメリカ人にまかせ

て、自分は陣地に立て籠もって、盾の背後に身をすくめていようというのだ。これでは「平

和主義」は、「卑劣」を言い替えたものでしかないか。 
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 生命を惜んで、親しい友人を生贄としようとする。狡いとしか、いえない。もし、「あなたは

狡(ずる)い」といわれたら、怒らないだろうか。日本民族はいつからこんな卑しくて、惨め

な民になってしまったのか。 

 
 読者はこんな友人を持ちたいと、思うだろうか？ 
今回、北朝鮮が二回目の核実験を実施すると、自民党の一部や、マスコミの一部が、日

本も敵地を攻撃する能力を整備すべきだという声を、いまごろになってあげている。 

 
 多くの日本国民が、同胞が北朝鮮によって拉致されているというのに、ブッシュ政権の

アメリカが北朝鮮に対する「テロ国家指定」を解除したことを、怒った。だが、仮にアメリカ

国民がキューバによって拉致されたとして、アメリカが日本に援けを求めることがあったな

ら、日本が真面目になって救出に協力するものだろうか。 
   

2009/06/23 14:46

Commented by 花うさぎ さん 

 そんな手前勝手な男がいたとして、敬意を払われるだろうか。 
集団自衛権の行使を禁じているというのは、わが身だけが可愛いという、利己

心から発したものだ。アメリカが日本の拉致問題に冷淡だといって、憤るのは

やめたい。 

 
 日本は恥の文化だと、いわれてきた。つい、このあいだまでは、日本の男たちは恥を知

って、己れを厳しく律してきた。 

 
 それが男らしい――人間らしいことだった。日本を優れた国とした恥の文化は、美意識

によって支えられていた。 
新渡戸稲造の著書『武士道』は、よく知られている。「卑屈な行動や、不正な行為ほど忌

むべきものはない」と、戒めている。 

 
 福沢諭吉が「独立自尊」という言葉を、遺している。己れを尊ばなければ、国であれ、人

であれ、独立することができない。 
他人や他国に寄生する者や属国は、いつか、かならず見捨てられる。贅肉ばかりの己れ

の姿を鏡に映してみたら、脂汗がたらりたらりと、吹き出してくることだろう。 
             （2009.6.23）  

 

2009/06/23 15:17Commented by 花うさぎ さん 

眞悟の時事通信 核兵器廃絶について1 2009-6-22 
 
数日前、衆議院で「核兵器廃絶決議」が為された。 
 社民・共産はもちろん、自民も民主も仲よく異議なしなので、衆議院本会議において「全

会一致」でこの決議が為されたと報道されている。 
 しかし、私は、廃絶決議反対のために欠席しているので、全会一致ではないということを

ご報告しておきたい。その理由は以下の通り。 

 
 前提として、我が国の周辺情況を概観しておきたい。 
 我が国は、北からロシア・北朝鮮・中国という核保有国に囲まれている。 
 ロシアは、ソビエト解体後に核戦力は低下したが、プーチン政権になり対米核戦力均衡

の維持と核戦力近代化を推進し、アメリカのミサイル防衛網（ＭＤ）を突破できる戦略核戦

力の開発に努力している。 
 中国は、核保有国の中で唯一、核戦力を一貫して増強中である。特に、日本、インド、

台湾を標的にした中距離・短距離核戦力の増強は著しい。 
 そして、アメリカのミサイル防衛システム（ＭＤ）を無力化するための偵察衛星破壊技術

獲得に努力しつつ、且つアメリカに届く核戦力を保持し、さらに開発を進めている。 
 北朝鮮は、ご存じの通り、事実上核を保有した。 
日本を狙うノドンミサイルは既に２００基以上実戦配備済みで、そのうち数基の先っぽに

は核弾頭が搭載されていると思われる。 
 これに対するオバマ政権のアメリカは、核弾頭数を八割減らして千発以下にする方針を

発表し、 終的に核廃絶を目指すといっている。 
 これは何を意味しているのかというと、アメリカの「核の傘」が無くなり、日本は丸裸で直

接的な核恫喝の対象となるということである。 
 そもそも現状においても、アメリカの核の傘は機能するのかしないのか疑わしいのに、

アメリカが保有する核弾頭数を千発以下にすれば、「核の傘」は機能しないと看ておかね
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ばならない。 
 オバマのいうチェンジとはこのことである。一体、どういう大統領なのか。 
 以上を総合すれば、ロシアと中国そして北朝鮮は核戦力増強を推進しているので、我が

国を取り巻く核戦力のバランスは、年々一貫して我が国に不利になっており、我が国への

核の直接的な脅威は年々増大している。  

2009/06/23 15:18Commented by 花うさぎ さん 

眞悟の時事通信 核兵器廃絶について2  
 
では、核の脅威に対して如何なる対策があるか。 
 まず、核を廃絶すること。そうすれば当然、核の脅威は無くなる。これ、当たり前だ。 
 しかし、願望は分かるが、核廃絶が実現不能ならばどうする。存在する核を抑止するこ

とに取り組まねばならない。つまり、核の存在を受け入れ、核と共存する道を探ることにな

る。 
  
 そこでこの度の「核廃絶決議」であるが、これは核保有国が核廃絶に同意する国ならば

有効である。しかし、具体的なロシア、中国そして北朝鮮、これらは核廃絶に同意する国

なのか。 
 特に、自国民が大量に餓死しても核開発を続けて来て、念願の核保有国になり今も核

戦力増強を続けている中国、さらに、その中国を見習って三百万人が餓死しても核開発

を続けてきた北朝鮮、この国々は、核廃絶に同意するのか。 
 同意しなければ「核廃絶決議」に実効性はない。 
 私は中国、北朝鮮、ロシアは核廃絶に同意しないと判断している。従って、核の存在を

前提にした核抑止論に従うことが我が国の安全を確保する方策だと考えるので、同廃絶

決議に反対した次第である。 

 
 このことは、警察とマフィアの関係に喩えれば分かりやすい。 
警察もマフィアもピストルを持っている。ピストルの危険性を無くすには、ピストルを廃絶す

ればよい。 
 その為に、「ピストル廃絶」を呼びかけて、まず警察官がピストルを放棄したらどうなる。

マフィアもピストルを棄てて「めでたし、めでたし」となるだろうか。 
 そうはならず、市民生活は、唯一ピストルを持つマフィアの実効支配下に置かれるので

はないか。 

 
 ところで、そもそも、核兵器の無い国際社会とは如何な状態になるのだろうか。平和で

理想的な社会になるのだろうか。 
 私は、核があるが故に抑制されていた国家間の大規模通常戦争が再発する恐れがあ

ると考える。 
 また、密かに核を開発し保有した独裁者が、唯一の核保有者として一挙に全世界を支

配下に置こうとする事態が起こりうると考える。 
 悲しいかな、人間社会の実態は、核が廃絶された地球にバラ色の未来を約束するもの

ではないのだ。あまり「核廃絶決議」に幻想を抱かない方がよい。  

 

2009/06/23 15:18Commented by 花うさぎ さん 

眞悟の時事通信 核兵器廃絶について3 
  
 私は、昭和五十二年（一九七七年）に、ソビエトからＳＳ２０という中距離核弾頭ミサイル

を突きつけられた西ドイツの首相シュミットが、政治的・軍事的バランスの回復が死活的

に重要であると演説してアメリカから欧州にパーシングⅡという中距離核弾頭ミサイルを

導入してバランスを回復し、以て欧州を核の脅威から解放した方策が、まさに現在の日本

に適用されるべきだと考えている。 
 従って、この 適の方策が執れなくなるように自らの手を縛るような「核廃絶決議」に反

対した次第である。 

 
 ところで、付け加えておきたいことがある。 
 シュミット首相が、一九七七年に欧州にパーシングⅡを導入しようとしたとき、欧州では

大規模な「反核平和運動」が起きている。 
 しかし、ソビエト崩壊後に判明したことは、この「反核平和運動」を仕組んだのはソビエト

だったということである。ソビエトは、欧州に反核平和運動を起こしてパーシングⅡの導入

を阻止して欧州をソビエトのＳＳ２０による核恫喝下に置き続けようとしたのである。 
 ここでも明らかなように、核において劣勢だったソビエトと中国が、西側の核戦力増強を

押さえて、その間に追いつき追い越す為の時間稼ぎの手段として西側の善意の平和論者
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を煽動し利用して仕組んだのが「反核平和運動」の源流である。 
 我が国の「反核平和運動」、原水爆禁止運動が隣の中国やソビエトの核開発を非難す

るものではなく、もっぱら西側のアメリカの核廃絶に向けられていた理由もここにある。 
 この度の「核廃絶決議」においても、このソビエトと中国の政治宣伝の系譜から無縁だと

いう保障はない。 
 言えることは、この決議を核保有国で唯一核戦力の質的量的増強を続ける中国は、む

しろ歓迎しているであろう。 
 軍事領域において、中国が歓迎することをしてはならない。 
 これも私が「核廃絶決議」に反対した理由である。  

2009/06/23 15:45Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
＞フジの黒岩祐治も大嫌いで、その一方的な進行、偉そうな意見と「自分を何様だと思っ

ているのだ」と感じさせられる事が多くて、すっかり嫌気がさしていたわけです。 

 
全く同感です。私もヤツの番組は随分長いこと見てはいません。おかげで 近は情緒が

安定しています。それで思い出しましたが2年前に私もこんなエントリーを2本立て続けに

アップしました。 
①2007/07/０７/08 「報道2001」には辟易だ  
②2007/07/22 「報道2001」に黒岩は要らない  
 
開いてみたら②にはこんなことが書いてありました。 
「思えば、昨年、安倍内閣誕生の前に、内閣広報担当官候補として黒岩の名前があがっ

たことがあったっけ。あの時、「それだけは止めて」という思いが頭の中をよぎったものだ。

同時に、「黒岩のいない『報道2001』を見れるのなら、それも又結構」との思いもした。 
どこから出た噂かは知らないが、あれはガサネタだったのか？ 「黒岩広報担当官」は、

それっきりで立ち消えてしまった。想像をたくましくすれば、 近の黒岩の「反安倍・恨安

倍ぶり」は、あのときの意趣返しではなかろうか？ 
フジサンケイグループ首脳におかれては、黒岩降板を真剣に検討すべき時期だと思うが

どうか？」 

 
今読み返してもいい所を突いていたと思います。 

 

2009/06/23 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>それで思い出しましたが2年前に私もこんなエントリーを2本立て続けにアップしました。 
 
おお～もう二年前ですか？。 

 
>「黒岩広報担当官」は、それっきりで立ち消えてしまった。想像をたくましくすれば、 近

の黒岩の「反安倍・恨安倍ぶり」は、あのときの意趣返しではなかろうか？ 

 
そういえばそんな話が聞こえたことが確かにありました。 

 
>今読み返してもいい所を突いていたと思います。 
 
ドンピシャでしょう。もっと保守系のしっかりした人間に任せていれば、日曜日朝で一番を

キープできていたのに、と思います。 

 

2009/06/23 17:42Commented by その蜩 さん 

今日、外でランチを食べたときに暇だったから週刊現代とか言う雑誌しかなかったので、

それ読んでたんですが、まあ民主党賞賛、麻生総理袋叩きのオンパレード、まあ酷かった

です。 
ところが、笑える?のがその記事の一番 後の 後の方、民主党と官僚や自治労の癒着

とかの解説があって、こんな民主党に政権交代したら、改革どころか今より酷くなる可能

性が高いとか書かれて括られてるんですよ。 
これって、記者の本音がつい出てしまったのかなあと。 
民主党賞賛記事というのはやはり書かされてるのかなあと。 
つい思ってしまいました。 

 

2009/06/23 18:19Commented by 花うさぎ さん 

7フジ黒岩をやっつけた安倍元首相！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1098880/



To その蜩さん こんばんは。 
 
>まあ民主党賞賛、麻生総理袋叩きのオンパレード、まあ酷かったです。 
 

その方が売れるから、ですかね？。 

 
>これって、記者の本音がつい出てしまったのかなあと。 
 
そうでしょうね。 

 
>民主党賞賛記事というのはやはり書かされてるのかなあと。 
>つい思ってしまいました。 
 
商業主義と講談社という会社の体質でしょう。しかし、一社くらい「ねぇ知ってたぁ？」さん

みたいに、徹底的に民社叩きという週刊誌が欲しいですね。  

 

2009/06/23 19:21Commented by 真実ゆう子 さん 

麻生総理叩いても、売れないよ。 
今、メディアって、在日企業に食わしてもらっているところがあるから書けないんじゃな

い？ 
で、ミンスのバック考えたら恐ろしくて書けない。みんな守りに入るでしょうね。 
あの国と関わったら、マジで法則発動でみんな自分で自分の首絞めるのですよ。 

 

2009/06/23 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>今、メディアって、在日企業に食わしてもらっているところがあるから書けないんじゃな

い？ 

 
あっ、そうでしたね。 

 
>で、ミンスのバック考えたら恐ろしくて書けない。みんな守りに入るでしょうね。 
 
現在は完璧にこの状態でしょうね。 

 
>あの国と関わったら、マジで法則発動でみんな自分で自分の首絞めるのですよ。 
 
しかし情けないですね、マスコミが半島に牛耳られるとは(^^；。 

 

2009/06/23 21:49Commented by 真実ゆう子 さん 

サラ金のＣＭ解禁したところから崩れましたね。 
日本人ホント馬鹿。お人よし。私が変わっているらしいですけど。 
相手外人なんだからガツンといかないとね。  

 

2009/06/23 22:12Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>サラ金のＣＭ解禁したところから崩れましたね。 
 
昔は12チャンネルでひっそりやっていたのが、次第に拡散して、今は昼間から堂々と、C
M界のチャンピョンになっちゃいました。 
 
>相手外人なんだからガツンといかないとね。 
 
争いを極度に避けてきた結果がいまの情けない日本です。腹括ってやるときはやらんと

(^^；。 

 

2009/06/23 22:31Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
報道２００１、、、私も竹村氏が降板してから見なくなりました。 
黒岩がひどすぎますね。しかし近い時間帯のTBSの番組に比べたら 
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まだましかもしれません。あの番組は身内で凝り固まって批判の 
オンパレードです。まさにカルト番組です。なんのためにもならない。 
電波の私物化の たるもんです。なんで打ち切りにならないか不思議です。 
ほとんど見ないのですが間違ってchを押してしまって５秒でほどで 
気分が悪くなりました。 

 
西村代議士のピストルの例えはわかりやすいですね。 
能天気な日本人が多すぎますね。 

 
民主政権になりそうですが願わくば早々に民主が割れて自民の若手保守と 
ひとつになって新党でも作ってほしいです。  

2009/06/23 23:08

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
＞しかし近い時間帯のTBSの番組に比べたらまだましかもしれません。 

 
う～む、確かにどっちが酷いかと言う比較では2001がマシということになるでしょう。 
 
>西村代議士のピストルの例えはわかりやすいですね。 
 
もの凄く単純な事だと思うのですがね？。 

 
>民主政権になりそうですが願わくば早々に民主が割れて自民の若手保守と 
>ひとつになって新党でも作ってほしいです。 
 
日教組・解放同盟と闘ってきた八尾市議の三宅博氏が平沼グループから出馬するそうで

す。でるなら改革クラブかと思ってましたが、こうした無所属の保守系議員の再結集が是

非とも必要ですね。 

 

2009/06/23 23:11Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース NHK集団訴訟 8300通に！ 
 
チャンネル桜からお知らせ。 

 
※ 6月22日をもって受付は締め切らせていただきました。多数のご賛同を有難うございま

した！  

 
お寄せいただいた訴訟委任状の総数は現在、集計中ですが、6月23日正午の時点で 8
千3百通 に達しております。 
 
・皆さん、やった～ですよ！これは凄いです(^^)。 
 

 

2009/06/23 23:25Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 

 
NHK、訴えるそうです。 
どの口がいわせるんですかね！！ 

 
http://www.nhk.or.jp/pr/keiei/otherpress/090623.html  

 

2009/06/23 23:42Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん  
 
>NHK、訴えるそうです。 
>どの口がいわせるんですかね！！ 
 
わたしも口をあんぐりしてこのニュースを見ました。 

 
25日の記者会見は是非とも報道して欲しいですね。「NHKは捏造・偏向報道が酷い、こ

れを是正せよと8300人の国民から訴えられました」と7時のニュースで報道すべきです

(^^；。 
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これだけ集まると、「一部の狂った右翼集団」とは呼べないでしょう。  

2009/06/24 04:56Commented by thinking さん 

To 花うさぎさん  
>To bunshiroさん  
>これだけ集まると、「一部の狂った右翼集団」とは呼べないでしょう。 
 
 それでは、左翼は狂っていないのか？ 狂ってはいなくても洗脳されているのは間違い

なかろう。 左翼のNHK、民間テレビ、左翼のマスコミに冷静な反省を求めたいが、馬の

耳に念仏か。 だからマスコミは馬に化かされているのだ、バックの闇の勢力（近隣諸国

か？）にコントロールされていて、独立国家日本人として正論が、近隣諸国に発信出来る

のかね、マスコミ諸君よ！ 

 

2009/06/24 07:19Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
>左翼は狂っていないのか？ 狂ってはいなくても洗脳されているのは間違いなかろう。 
 
その通り！。 

 
＞独立国家日本人として正論が、近隣諸国に発信出来るのかね、マスコミ諸君よ！ 

 
主権、国益を絶対言わないのが日本のマスコミです。早く「日本を解放」したくてしょうがな

いみたいです。  

 

2009/06/24 09:24Commented by すずめめだか さん 

本エントリーとは関係ないのですが、東国原知事が出馬要請の条件に総裁候補を出され

ました。 

 
私はこれを聞きよっし！！と喜んだのですが、その理由は自民党の体質改善 
と知事の対応発言の上手さです。 

 
報道では宮崎県民は裏切られたと言う声が主流で作られておりますが、 
私達の宮崎から首相を出すぞという喜びは聞こえないのでしょうか。 

 
経験うんぬんもありますが、オバマ大統領だって経験ほとんど無いように 
思えますよ。 

 
自民党はこれくらいの大手術を覚悟の選挙戦をしなければ今の民主党とマスコミが組ん

だ選挙には戦えません。  

 

2009/06/24 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>私はこれを聞きよっし！！と喜んだのですが、その理由は自民党の体質改善と知事の

対応発言の上手さです。 

 
はい、私もそう思います。 

 
>報道では宮崎県民は裏切られたと言う声が主流で作られておりますが、 
>私達の宮崎から首相を出すぞという喜びは聞こえないのでしょうか。 
 
せっかく人気の知事を持てて注目されているのに、取られてしまうという感情なんですか

ね？。 

 
>自民党はこれくらいの大手術を覚悟の選挙戦をしなければ今の民主党とマスコミが組

んだ選挙には戦えません。 

 
私もその通りだと思います。あるいは橋下知事、極めつきは石原東京都知事でしょう(^
^)。桝添なんて間違ってもいけません。 
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